

Cierra Liberia frontera con Guinea ante nuevos casos de ébola



Monrovia, 23 mar (RHC) El gobierno de Liberia informó el cierre fronterizo con Guinea, tras el registro en el país vecino de dos nuevos fallecimientos por el virus del Ébola.

De acuerdo con un sitio digital local, las fuerzas de seguridad de Liberia cerraron los cuatro principales puntos fronterizos en el estado de Nimba, y prohibieron el acceso de las personas hacia y desde Guinea.

Las autoridades guineanas informaron que dos integrantes de una familia, quienes fallecieron, dieron pruebas positivas del virus, siendo los primeros casos comprobados desde que se declaró concluida la epidemia en esa nación, en diciembre último.

En 2014 el brote de Ébola en el oeste de África causó más de 11 000 muertos en Liberia, Sierra Leona y Guinea.

La enfermedad causada por el virus Ébola es infecciosa, viral, aguda, y produce fiebre hemorrágica en humanos y primates (monos, gorilas y chimpancé), así como es altamente letal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88262-cierra-liberia-frontera-con-guinea-ante-nuevos-casos-de-ebola>



Radio Habana Cuba